

Auszug aus dem Protokoll des Regierungsrates des Kantons Zürich

Sitzung vom 21. August 2024

858. Denkmalpflegekommission (Amtsdauer 2023–2027, Ersatzwahl)

Mit Beschluss Nr. 862/2023 hat der Regierungsrat die Denkmalpflegekommission für die Amtsdauer 2023–2027 neu bestellt. Auf Ende 2023 trat Dr. Moritz Flury-Rova, Leiter Denkmalpflege Kanton St. Gallen, aus beruflichen Gründen zurück.

Dr. Moritz Flury-Rova war der letzte Vertreter einer kantonalen Denkmalpflege in der Denkmalpflegekommission. Um den Austausch und den Praxisvergleich über die Kantonsgrenzen hinaus sicherzustellen, ist die Vertretung ausserkantonaler Denkmalpfleger in der Denkmalpflegekommission sehr wichtig.

Mit Dr. Saskia Roth konnte eine fachlich bestens ausgewiesene Nachfolgerin für die Mitarbeit in der Kommission gewonnen werden. Dr. Saskia Roth hat Kunstgeschichte, allgemeine Geschichte des Mittelalters und Medienwissenschaften studiert. Sie ist wissenschaftliche Mitarbeiterin und stellvertretende Abteilungsleiterin des Amtes für Denkmalpflege und Archäologie des Kantons Zug. Davor war sie stellvertretende Leiterin der Denkmalpflege der Stadt Zürich. Ihre grosse Erfahrung in der praktischen Denkmalpflege ist von grossem Nutzen für die Kommission.

Auf Antrag der Baudirektion

beschliesst der Regierungsrat:

I. Vom Rücktritt von Dr. Moritz Flury-Rova als Mitglied der Denkmalpflegekommission wird unter Verdankung der geleisteten Dienste Kenntnis genommen.

II. Als Mitglied der Denkmalpflegekommission wird für den Rest der Amtsdauer 2023–2027 gewählt:

Dr. Saskia Yvonne Roth, geboren 1979, Affoltern a. A.

III. Mitteilung an die Genannten (Versand durch die Baudirektion), die Denkmalpflegekommission sowie an die Baudirektion.

Vor dem Regierungsrat
Die Staatsschreiberin:



Kathrin Arioli